

Herr Joachim Neuß

Erster Bürgermeister der Stadt Auerbach i.d.OPf. und
Mitglied des Kreistags Amberg-Sulzbach

Sehr geehrter Herr Neuß,

Sie sind seit 1996 Mitglied des Stadtrates Auerbach i.d.OPf. und leiten seit 2008 als Erster Bürgermeister die Geschicke Ihrer Heimatstadt. Im Jahr 2008 wurden Sie zudem in den Kreistag des Landkreises Amberg-Sulzbach gewählt, dem Sie seitdem ununterbrochen angehören.

Große Verdienste haben Sie sich u.a. mit der Erschließung von Gewerbegebieten und um die Altstadtsanierung erworben. Besonders herauszuheben ist hier die Sanierung des „Burgerhaus“ zum Bürgerhaus. Dieses im Herzen von Auerbach i.d.OPf. gelegene Gebäude hatte über Jahrhunderte hinweg schon immer sehr hohe Bedeutung – u.a. als Kastenamt und Beamtenwohnhaus – aber auch als Gaststätte oder Ladenlokal. Heute finden hier die Stadtbücherei, das museum34 und das Bürgernetzwerk ihre Heimat.

Sie bekleiden zudem das Amt des Ersten Vorsitzender der Arbeitsgruppe ILE FrankenPfalz – einem Zusammenschluss von acht Gemeinden. Schwerpunkte dieser Kooperation liegen in den Bereichen der wirtschaftlichen und touristischen Entwicklung der Region. Es konnten schon zahlreiche Initiativen und Projekte umgesetzt werden.

Seit vielen Jahren dienen Sie durch Ihr Wirken der Stadt Auerbach i.d.OPf. in hervorragender Weise. Dafür danke ich Ihnen.